



Kantonsrat

KANTONS RATSPROTOKOLL

Sitzung vom 20. Juni 2016
Kantonsratspräsident Franz Wüest

Eröffnungen / Staatskanzlei

Petition zur Erhaltung der Bushaltestelle der VBL Linie Nr. 22 im Gebiet Breitfeld, Eschenbach

Theodor Imhof, Inwil, hat am 10. Juni 2016 bei der Staatskanzlei eine Petition zur Erhaltung der Bushaltestelle der VBL Linie Nr. 22 im Gebiet Breitfeld, Eschenbach, eingereicht. Die Petition ist nach Angaben des Petitionärs mit 229 Unterschriften versehen. Die Geschäftsleitung des Kantonsrates hat die Petition gemäss § 81 der Geschäftsordnung des Kantonsrates zur Prüfung und Berichterstattung an die zuständige Kommission Verkehr und Bau überwiesen.

Die Petition liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.